人と魚と海のネットワーク **香川県漁連ホームページ** http://www.jf<sup>-</sup>net.ne.jp/kagyoren/





高松市北浜町 8-25 TEL 087-825-0350 FAX 087-851-0699

## 平成25年度新組織

4月1日、平成25年度の本会機構改正が下記の 通り行われました。組織図には変更なく従来通りで す。

主な人事異動内容 (課長級以上)

氏 名	〈新〉	(旧)
永島浩一郎	総務部部長総務部指導課長兼務	総 務 部 次 長 総 務 部 指 導 課 課 長 兼 務
栩野弘幹	検 査 室 室 長	検査室副調査役
橋本明子	総務部次長	総務部総務課課長
内海靖裕	総務部総務課課長 総務部電算課 課長兼務	総務部総務課課長補佐
川口昌仁	購買事業部石油課課長	購買事業部資材課 課 長 補 佐
野崎友理香	販売事業部販売課課長	販売事業部販売課 課 長 補 佐
木村俊二	販 売 事 業 部 餌 料 課 課 長	販売事業部餌料課 課 長 補 佐

# 

#### 東京支所販売課 松尾隆弘

平成24年度より東京支所販売課でお世話になっております松尾隆弘です。今後ともよろしくお願いいたします。

私が香川県漁連に入会してから1年が経とうとしています。初めての事ばかりで、振り返ってみるとあっという間に1年が経ったという感じです。

私は販売業務の補佐、主に餌料の業務に携わっていますが、何の知識も無く何をどうすればよいのか全く分からない状態でしたが、先輩方からのご指導により、少しずつですが仕事を覚える事が出来ました。しかし、仕事を覚えるのが遅く、電話で受けたお客様からの注文を間違えてしまう等、何度もミスをしてしまい先輩方やお客様に多くの迷惑をかけてしまいました。また、車の運転に慣れていないため、

市場やお客様のところを回るのにとても苦労して、 運転も上達しなければならないと感じました。

今まで養殖魚の餌がどのようなものか分からなかったのですが、先輩と一緒に養殖魚の餌を作っている工場を実際に見る事で、餌料についての知識を学びました。工場では次々とカタクチイワシが冷凍されていて、初めてみる光景でとても新鮮でした。何度も何度もお客様と電話で話をして、初めて自分で餌料を売った時には、とても嬉しくて感動し、仕事のやりがいを感じました。

築地市場での出荷作業では、作業のスピードが遅く、アルバイトの方々に「やる気があるのか」と怒鳴られる事や、作業が雑でお客様からクレームが来る事が度々ありました。まだまだ未熟なところがあり、先輩方やアルバイトの方々に助けられてばかりですが、1尾1尾を大切に扱い丁寧な作業を心掛けて出荷作業を行っています。夜遅くに出荷作業を行うため、慣れないうちは生活のリズムが乱れ、体調を崩してしまうこともありました。

また、量販店でのイベントでは、海水のプールを作り、そこに活魚のトラックで運んできたハマチ・タイ・ヒラメを泳がし、お客様に〆たての魚を販売するというものですが、初めのうちは緊張して声が出せず、なかなかお客様に声をかける事ができませんでした。しかし、今では緊張が無くなり、声がかれるまで大きな声を出し、1尾でも多く売れるよう努力しています。市場祭りでは、はまうみくんの着ぐるみを着て、ビンゴゲームやお魚クイズを盛り上げられるよう頑張りました。この日はとても暑い日で汗だくになり、子供たちから蹴られたり叩かれたりして大変でしたが、小さな子供たちに喜んでもらえ、イベントも盛り上げる事ができたのでとても良かったです。

短い日数でしたが、三崎と久里浜の現場に行って 出荷作業をしました。現場では何をしたらよいか分 からず右往左往するばかりでしたが、現場の方々か ら親切に教えていただき、生簀の網上げから魚の〆 作業、神経抜きなど一連の出荷作業を体験しまし た。実際に現場で作業する事で、今まで分からなか った事について学ぶ事ができました。特に、現場の 方々が必死に作業する姿を見て、陰で支えてくれて いる人たちが頑張っているのだから、私も自分の仕 事を一生懸命頑張らなければならないと感じまし た。

まだまだ未熟で知識・経験ともに不足していますが、漁師の方々やお客様に喜んでもらえるよう、また本会の発展に貢献できるように頑張りたいです。そのためにも、もっと多くの事を学び、早く仕事を覚え、ミスを無くし、早く一人前になれるよう日々努力していきますので、皆様のご指導、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

#### 大阪支所販売課 坂本雄亮

平成24年度より大阪支所販売課でお世話になっております坂本雄亮です。今後ともよろしくお願いしたします。

私が漁連に入会してはや1年が経とうとしております。この1年は多くの失敗をしてしまった一方で新しい経験や知識を得ることができたとても充実した1年でした。

入会当初は何をして良いかわからず、電話とりをしながら取引先の方に名前を覚えてもらうことからはじめていました。しかし初めのころは緊張してからか声が小さかったり、早口になってしまい上司の方から何度も注意をされたりミスをしてしまいたくさんの迷惑をかけてしまいました。また夜中の出荷の作業ではかご取りから始めてその後は神経抜きの作業もさせていただきました。網の上げ方が最初は理解できなく毎日怒られてばっかりでした。しかし分かりやすい説明で何度かやっているうちにどうにかついていくことができるようになりました。

11月下旬からは営業を行うために加工場で仕事をさせていただいております。ブリやタイの〆方から捌き方まで勉強をさせていただき、出荷について日々勉強をしています。失敗があるたびに上司の方には迷惑をかけてしまい自分の未熟な部分がでてしまいました。本当に上司の方はもちろんアルバイトの人まで多くの人に助けられながら仕事をし、感謝の気持ちでいっぱいになっています。

この1年間で出荷に関する知識だけではなく、人 との接し方や考え方など多くを学ぶことができたと 思います。しかしその半面で自分の軽率な判断や行 動が多くの人に迷惑をかけてしまいました。これか らは迷惑をかけずに行動することはもちろん、自分 の考えをもって行動していきたいと思います。まだ まだ皆様には迷惑をかけてしまうとは思いますが、1 日でも早く漁連のためにまた水産業界の発展につな がるように努力をしていきますので、ご指導ご鞭撻 の程よろしくお願いいたします。

#### 加工事業部加工販売課 濱 優聖

平成24年度より加工事業部加工販売課でお世話 になっております濱優聖です。今後とも宜しくお願 い致します。

私が本会に入会してはや1年が経とうとしています。この1年は仕事のことをはじめ、社会人としても学ぶことばかりの年でした。入会当初、加工販売課がどんな仕事をしているのかということも分からず不安でいっぱいでしたが、先輩方からのご指導で少しずつではありますが理解していけたと思います。とはいえ、まだまだ未熟であり、これからも日々努力していきたいです。

6月になると、この部署にとって一番重要ともいえる煮干しの入札が始まりました。初めて入札所に行き、並んでいる煮干しを見たときはどれも同じように見えて、どんなものが良くてどんなものが悪いのかわかりませんでした。回数を重ねることで良い煮干、悪い煮干ぐらいは判断できるようになりましたが、その煮干しがいくらかという価格まではわかりませんでした。得意先によって煮干しの質や値段は違っていて、それを覚えないと入札で適切な価格を入れることができないし、入札場では自分の目だけが頼りになるので早く入札において活躍できるように頑張りたいです。一年間の仕事の流れを理解できたので、もっと一つ一つの仕事を正確に行えるように努力したいです。

また、ナシフグの集荷や海苔採苗など他部署の手伝いもさせていただきましたが、初めてのことで何をしたらよいかわからず迷惑をかけてしまったと思いますが、先輩方に教えて頂いたり、何日も出ることで徐々に仕事を覚えていけたと思います。次の応援に行かせていただくときにはこの経験を活かしたいと思います。

まだまだ分からない事の方が多くご迷惑をおかけ することがあると思いますが、少しでも本会に貢献 できるように頑張りたいと思いますので今後ともご 指導の程よろしくお願い致します。

### 白川観音寺漁協組合長ご逝去

去る3月9日(土)、白川久芳観音寺漁業協同組合 代表理事組合長がご逝去されました。

謹んでご冥福をお祈り致します。

#### 主な行事予定 (4/1~4/30)

4月 1日(月)新入職員入会式、棚卸監査

2日(火)新入職員外部研修

3日(水)